



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar su beneplácito por la obtención de la medalla de oro de la deportista platense María Lis García Calderón, quien participo representando a la Argentina en los XVI Juegos Panamericanos de Guadalajara en México, en la disciplina pelota de goma en trinquete.-

SERGIO PANELLA Diputado Bloque U.C.R. H. Cámara de Diputados Pcia, Bs. As.





FUNDAMENTOS

Motivan el presente proyecto de resolución que esta Honorable Cámara declare su beneplácito por la obtención de la medalla de oro de la deportista platense María Lis García Calderón, quien participo representando a la Argentina en los XVI Juegos Panamericanos de Guadalajara en México, en la disciplina pelota de goma en trinquete.

La deportista platense junto a Verónica Stele conquistaron la 19º medalla de oro de la Argentina tras vencer en la final de pelota de goma en trinquete a las uruguayas María Miranda y Camila Naviliat por 2 a 0, el encuentro se desarrollo en la Unidad Deportiva Revolucion de Guadalajara.-

Cabe destacar, que esta medalla fue la cuarta medalla de oro que aportó la paleta para la delegación argentina, que con 19 títulos ya superó por ocho la marca conseguida en Río de Janeiro 2007 y por tres la de Santo Domingo 2003

El partido comenzó con la Argentina en desventaja el primer set, pero rápidamente dio vuelta el juego y se lo llevó por 15-9. El segundo estuvo más peleado hasta quedar igualado en 6. Sin embargo, las chicas metieron un parcial de nueve puntos seguidos y se llevaron el partido y la medalla de oro.

En la ciudad de La Plata -la pelotaris- representa a una de las instituciones deportivas con más reconocimiento en el medio local, como lo es el club Matheu, a la edad de 26 años y luego de 6 años de practicar el mencionado deporte logro alcanzar una preciada dorada para nuestro país.

Además podemos destacar que destacar que salio campeona panamericana este año y que su pareja entrerriana de Stele de 33 años había alcanzado la plata en Santo Domingo en el año 2003, en dupla con María Fernanda Schettino.

Dentro de dicha modalidad la pareja García y Stele le dieron así un brillo mayor a la actuación de la pelota argentina en Guadalajara: los cordobeses Javier Nicosia y Fernando Ergueta, en pelota de goma en frontón, la pareja Sergio Villegas-Facundo Andreasen, en pelota de goma en trinquete, y Cristian Algarbe-Jorge Villegas, en pelota de cuero en trinquete, aportaron las otras tres medallas de oro de la disciplina.

Por ultimo, la cosecha nacional se amplió con el bronce obtenido por Luciano Callarelli y Carlos Dorato en Cuero en Frontón de 36 metros y el de la dupla integrada por Verónica Stele e Irina Podversich, que ganó la medalla de bronce en la especialidad de pelota frontenis al derrotar a las venezolanas Rosa Díaz y Patricia Toro por 2-1.

Por las razones expuestas, solicitamos a los señores legisladores el acompañamiento en el presente proyecto.-